



令和7年2月27日
垂井町立岩手こども園

今年は何度も雪が降り、「雪が降ってる!」「雪で遊びたい」と子どもたちは外を見ながらワクワクしていました。園庭に出ると、雪の冷たさを感じながら、雪の上に寝転んだり雪だるまを作ったり、そりに乗って滑ったりと雪にたくさん触れて遊ぶことができました。



保育参観



保護者の方に園で遊んでいる姿や頑張った姿、友達と力を合わせる姿を見ていただきました。保護者の方の前で緊張しながらも、自分の力を発揮する子どもたち。保護者の方の笑顔とたくさんの拍手、温かい認め言葉に嬉しい気持ちがいっぱいになった保育参観でした。

節分会



『心の中にいる鬼をやっつけよう』と、節分豆に見立てた新聞紙ボールで豆まきをしていると、鬼が登場！ドキドキしながらも豆を投げて、皆で力を合わせ鬼を払いました。福の神からピンクハートが届き、心も体もピカピカになった子どもたちでした。

もうすぐ ひなまつり



『岩手こども園のみんなが元気で過ごせますように』の願いを込めて、ひな人形を飾りました。「帽子（烏帽子）は、どの人形かな？」「この刀は、どこに付ける？」と絵を見たり、先生と考えたりしていました。両手で優しく持ちながら、ひな壇に飾っていく子どもたち。飾り終えたひな飾りを見ながら、“うれしい ひなまつり”の歌を口ずさんでいました。